



EDITORIAL

Cuando pensamos en cuál sería el nombre simbólico que identificaría las publicaciones que elabore el Instituto tanto “hacia adentro” como este boletín informativo (o newsletter como les gusta decir a algunos más modernos) y, dentro de poco, la revista digital destinada “hacia fuera”, a la comunidad, propusimos varios nombres posibles, entre ellos el de “*metanoia*” que si bien tiene distintas acepciones refleja en una de ellas el sentido que queremos darle a los esfuerzos por crecer y formarnos, no solo intelectualmente sino espiritualmente, como corresponde a una institución como la nuestra.



Metanoia (del griego μετανοῖεν, metanoiēn, para cambiar una mente) en su significado literal de origen griego denota una situación en que en un trayecto se ha tenido que volver del camino en que se andaba y tomar otra dirección. Esta palabra también es usada en teología cristiana asociando su significado al arrepentimiento; sin embargo, y a pesar de la connotación que a veces ha tomado, no denota en sí mismo culpa o remordimiento, sino “*la transformación o conversión entendida como un movimiento interior que surge en toda persona que se encuentra insatisfecha consigo mismo. En tiempos de los primeros cristianos se decía del que encontraba a Cristo que había experimentado una profunda metanoia.*” (<http://www.metanoiaconsultoria.com.mx/quees.html>)

Ese es el sentido que quisimos darle, el de transformación, de utilizar todo lo mucho y bueno que hacemos cotidianamente con la intención de provocar un cuestionamiento y un cambio, no solo en los alumnos sino también en los docentes y directivos.



FRATERNIDAD DE AGRUPACIONES SANTO TOMÁS DE AQUINO
INSTITUTO DE EDUCACIÓN SUPERIOR N°8 "SAGRADO CORAZÓN" FASTA
Red Educativa Fasta

Metanoia

Revista electrónica institucional

A lo largo del año se hacen muchísimas cosas desde todos los ámbitos que integran el IES y muchas de ellas son poco conocidas o directamente desconocidas; por ello pretendemos dotar a este boletín de la frecuencia y contenidos que nos hagan sentir parte de un todo que nos identifica y que nos invita a integrarnos. Por eso, este boletín apunta a que nos informemos de lo que hacen nuestros colegas, de que nos integremos a través de la valoración de lo que hacemos y que podamos colaborar ayudándonos entre todos a transformar esta sociedad a través de la evangelización de la cultura, promoviendo la ansiada "metanoia", dando sentido a lo que venimos haciendo y vislumbrando con esperanza lo que queremos hacer.

Ya lo dijo el mismo Padre Fósbery en una de sus reflexiones semanales "Esto es lo que nos interesa rescatar, nuestra FASTA. Tiene que tener este sentido de lo nuevo y de lo viejo. De lo viejo, porque estamos incorporados a algo que ya pasó y pasó definitivamente, que es la encarnación del Verbo de Dios, su revelación, su verdad y su Reino. Eso está, está atrás, pero no para que volvamos para atrás sino para que a esa inmutabilidad misteriosa la Iglesia incorpore lo que está para adelante" (Reflexión semanal del Padre Fósbery N° 418 "Lo viejo y lo nuevo" (Mt. 13, 51-52)

En este mismo sentido los invitamos a valorar lo que hicimos, poner todo el empeño en lo que hacemos y nuestra esperanza en que Dios nuestro Señor se encargará del resto



LIC. MARCELO P. CARDOZO
VICERRECTOR I.E.S. N° 8 "SAGRADO CORAZÓN – FASTA"
RÍO BLANCO - JUJUY